千早小吹台小学校保護者の皆さまへ

千早赤阪村立千早小吹台小学校 校 長 當 麻 裕 彦

げんき保育園の園庭崩壊に伴う応急対応について

涼風の候、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は、本校の教育活動に格別のご理解・ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、小吹台地区で社会福祉法人千早赤阪会が運営していますげんき保育園で、台風21号により園庭の一部崩壊が進んでいる状況であり、別紙の通り、千早赤阪村長から応急対応について要請がありました。

げんき保育園の敷地は、村有地であることから緊急で地盤調査を行ってお られますが、調査結果が出るまで1か月程度かかる見込みであります。

このような状況のため、本校といたしましても園児の安全確保を最優先とし、一時避難的な措置といたしまして、村の「小吹台コミュニティホール」と合わせて、本校の「図工室」「総合活動室」をげんき保育園の園舎として利用していただくことになりました。

「図工室」の機能はランチルームに移転し、少人数指導等「総合学習室」での授業については他の教室を活用し、子供たちの学習には影響を及ぼさないよう配慮いたしますので、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

なお、2学期に予定していた「ランチルーム給食」は中止とし、「給食試食会」については、会場を別途連絡させていただきます。また、4階「英語ルーム」と「ランチルーム」の間にある壁のない部分には新しくパーテーションを設置することや、2階「図工室」と「なかよし1組」の間の階段の部分は壁で仕切る工事をして、学習環境、安全面、防犯上も配慮していただけることになっています。

げんき保育園の利用は9月下旬から最長12月末までを予定していますが、地盤調査の結果により前後いたしますので、結果が分かり次第報告させていただきます。

千赤福第1484号 平成30年9月18日

千早赤阪村教育委員会教育長 矢倉 龍男 様千早小吹台小学校長 當麻裕彦 様

千早赤阪村長 松本 昌親

げんき保育園の園庭崩壊に伴う応急対応について (ご依頼)

台風21号により小吹台地区で社会福祉法人千早赤阪会が運営しているげん き保育園の園庭に亀裂が入り崩壊が進んでいます。

げんき保育園の敷地は、村有地であることから緊急で地盤調査を行っていますが、結果が出るまで1か月程度かかる見込みです。

このため、げんき保育園の園児の安全確保を最優先とし、一時避難的な措置として、千早小吹台小学校の図工室・総合学習室及び小吹台コミュニティホールを げんき保育園の園舎として、使用させていただくようお願い申し上げます。

地盤調査の結果、工事が必要となることから園舎としての使用は、9月下旬から最長12月末までを予定していますが、地盤調査の結果により前後いたしますので、結果が分かり次第ご報告させていただきます。